



Les salariés de la Polyclinique Montréal

En GRÈVE !!!

Les salariés de la Polyclinique Montréal, propriété du Groupe Elsan, sont épuisés, désabusés et en colère.

En effet, leurs conditions de travail se dégradent de manière considérable et ils font face à une absence totale de reconnaissance.



Alors que cet établissement annonce des bénéfices de plus de 800 000 €, la direction méprise les salariés en refusant d'accéder aux revendications FORCE OUVRIÈRE dans le cadre de la Négociation Annuelle Obligatoire (NAO) à savoir :

- ✓ L'augmentation générale des salaires par une revalorisation de la valeur du point et de la Rémunération Annuelle Garantie (RAG).
- ✓ Une Prime Exceptionnelle de Pouvoir d'Achat (PEPA) de 1 000 €.

Face au refus catégorique de la direction d'accéder aux revendications, les salariés en colère ont décidé de se mobiliser.

À compter de ce vendredi 10 décembre 2021, une soixantaine de professionnels, AS, IDE, ASH, brancardiers, secrétaires, préparatrices en pharmacie, se sont rassemblés devant l'établissement pour exprimer leur ras-le-bol. La direction a été obligée de fermer tous les services de l'établissement, exceptées les urgences.

L'Union Nationale des Syndicats de la Santé Privée FORCE OUVRIÈRE soutient cette mobilisation et appelle l'ensemble des salariés à se mettre en grève pour exiger la reprise des négociations. Le groupe ELSAN doit répondre rapidement et redistribuer ses bénéfices en revalorisant les salaires de l'ensemble de ses salariés.

Paris, le 10 décembre 2021



BULLETIN D'ADHÉSION

À remettre à vos élus FORCE OUVRIÈRE

NOM :

Prénom :

Adresse :

Téléphone :

e-mail :@.....

Fonction :

Établissement :

Service :

DATE :/...../.....

SIGNATURE :